

Se saltan sesión; van a desayuno

Diputados empalman reunión en restaurante con labor en el Pleno; presume bancada morenista productividad

EDUARDO CEDILLO

En el Congreso de la Ciudad tienen bien definidas sus prioridades, y entre ellas no está el sesionar.

Una vez más, diputados del Congreso de la CDMX cambiaron la Sesión Ordinaria por desayunos y reuniones.

La presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, abrió la lista de asistencia a las 8:30 horas, pues la sesión estaba citada a las 9:00.

Una hora más tarde, el Pleno aún lucía vacio.

Mientras tanto, en el restaurante Don Toribio, a unas cuadras de Donceles, el Grupo Parlamentario de Morena presentaba su agenda legislativa para el último año de labores en un desayuno con medios

En el evento se hallaban 11 legisladores de Morena: Martha Avila, Guadalupe Morales, Nancy Núñez, Valentina Batres, Guadalupe Chávez, Lourdes Paz, Yuriri Ayala, Marisela Zúñiga, Valeria Cruz, Xóchitl Bravo y José de Jesús Martín del Campo.

Dos de ellos, la vicecoordinadora, Morales, y Del Campo sí pasaron lista antes de asistir al desayuno; el resto faltó a la sesión.

A las 10:04, Salido decretó la falta de quórum en el Pleno, con sólo 26 presentes de los 34 necesarios para arrancar con los trabajos, los que faltaban estaban desayunando.

La suspensión sorprendió a morenistas a media presentación de agenda.

"Dijeron que ya 'peleishion", comentó Chávez a sus compañeros.

Paradójicamente, Morena comenzó su presentación presumiendo una productividad del 17.2 por ciento de iniciativas convertidas en dictámenes.

"En el primer año se presentaron mil 39 iniciativas, 579 fueron propuestas por el Grupo Parlamentario de Morena y nuestros aliados, o sea, un 54 por ciento, y 120 fueron aprobadas", reseltó

Asimismo, la diputada puntualizó que en el segundo año de sesiones fueron presentadas mil 167 iniciativas, 673 del oficialismo, lo que representa el 57.7 por ciento del total.

Al ser cuestionadas sobre la contradicción de convocar a reunión al mismo tiempo que debe arrancar la sesión, argumentaron que fue una fecha que les tomó por sorpresa.

"Las sesiones son martes y jueves, por eso se había decidido que fuera en miercoles (la conferencia); sin embargo hoy por el tema de las Fiestas Patrias se recorrió", resaltó Núñez.

No obstante, al inicio del mes ya había sido aprobado el calendario de Sesiones por la Junta de Coordinación Política, mismo que preside la coordinadora de Morena, Martha Ávila.

En tanto, la Mesa Directiva lamentó la falta de parlamentarios de todas las bancadas e hizo un llamado a la puntualidad.

En su Artículo 49, el Reglamento del Congreso establece que durante los periodos ordinarios y, por regla general, las sesiones se realizarán martes y jueves a las 9:00 horas, salvo que el o la presidenta decidan lo contrario mediante una causa que lo justifique.



Gabriela Salido, presidenta de la Mesa Directiva

El reglamento establece que el inicio es específicamente a las 9:00 horas (...) el día de hoy consideramos que las 10 de la mañana era tolerancia suficiente".



🛮 A unas calles del recinto de Donceles, el Grupo Parlamentario de Morena citó a un desayuno-conferencia.

